

Wien

## Reger Zugriff auf mobilen Stadtplan

**[24.05.2013] Die Mobilversion des wien.at-Stadtplans erfreut sich seit der Freischaltung Mitte April steigender Beliebtheit. Bis zu 4.000 Seitenaufrufe pro Tag verzeichnet die österreichische Landeshauptstadt auf den neuen Service.**

Seit Mitte April dieses Jahres bietet die österreichische Landeshauptstadt Wien ihren wien.at-Stadtplan auch in einer mobilen Version an ([wir berichteten](#)). Wie die Stadt nun mitteilt, haben sich damit die täglichen Seitenaufrufe bereits verdoppelt. Bis zu 4.000 Aufrufe pro Tag könnten derzeit verzeichnet werden, Tendenz steigend. Die Mobilversion des Stadtplans zähle somit zu den am stärksten wachsenden Services des städtischen Online-Angebots. Der mobile Plan wird nach Angaben der Stadt Wien sowohl technisch als auch inhaltlich laufend weiterentwickelt. Aufgrund der von den Nutzern eingereichten Verbesserungsvorschläge wurde unter anderem bereits die Adressensuche komfortabler gestaltet.

(bs)

Stichwörter: Open Government, Open Data, Mobile Government, Wien, International